



#ADELANTAAMLO

VA OTRA REFORMA ELÉCTRICA

SE BUSCA CONSIDERAR A LA CFE COMO "INDUSTRIA" ESTRATÉGICA. OPOSICIÓN DICE QUE VA A "BATEARLA"

NOEMÍ GUTIÉRREZ, IVÁN E. SALDAÑA Y MISAEAL ZAVALA

54%

• DE PRODUCCIÓN PARA CFE, PREVÉ LA INICIATIVA.

E

l presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que presentará una nueva iniciativa de reforma constitucional en materia eléctrica para que el sector esté protegido, "como en los tiempos de Adolfo López Mateos".

En la mañana, dijo que no se permitirá en el sector eléctrico el predominio del poder particular por encima del poder público, ya que se podría tener una crisis como sucedió con el gas tras la guerra de Rusia con Ucrania, donde "los precios de la energía se fueron a las nubes".

"Voy a enviar en el paquete del



ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

Se va a impugnar, pero esto demuestra el entreguismo que existe en el Poder Judicial".

día 5 una modificación a la Constitución para dejar la Constitución como estaba antes de la llamada reforma energética, dejarla como la dejó el presidente López Mateos, porque si no, imagínense.

EXPLICAN PROCESO

- 1 • El ministro Pérez Dayán dio su voto de calidad, luego de que Laynez se excusó.
- 2 • La participación de Pérez Dayán retrasaría el fallo por una solicitud de impedimento, dicen.
- 3 • Ante el empate en la votación, Pérez Dayán utilizó el voto de calidad, justificó la Corte.

Explicó que la iniciativa es para que se considere a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) "como una industria estratégica de interés público".

Luego de que este miércoles la Suprema Corte declaró inconstitucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, adelantó que se impugnará el procedimiento.

López Obrador dijo que se contravino el artículo 17 de la ley orgánica del Poder Judicial ya que al tener "voto de calidad por ser presidente de sala, votaba en favor de su propio proyecto. Es una violación al procedimiento", explicó.

En tanto, la oposición en la Cámara de diputados advirtió que "van a batear" la nueva iniciativa en materia eléctrica.

Por separado, los coordinadores parlamentarios fijaron su posición, y el del PAN, Jorge Romero, le envió una respuesta en términos beisboleros a nombre de la oposición. "Aquí la esperamos como si fuéramos beisbolistas, para batearla otra vez y que le mandamos un saludo", afirmó. ●